Jungtierschau des Verein Z282 Besigheim

Klasse, anstatt Masse

Besigheimer Züchter präsentieren sehr gutes Tiermaterial bei ihrer Jungtierschau.

Dieses Wochenende richtette der Z282 Besigheim seine Jungtierschau beim Vereinsheim Auf dem Schäuber aus und die drei Preisrichter Peter Gebert bei den Tauben, Jens Maier bei den Hühnern und Zwerghühnern, sowie Uwe Pfeil bei den Kaninchen zeigten sich hoch zufrieden mit dem gezeigten Tiermaterial.

Kaninchen.:leider ist der Trend bei den Kaninchen rückläufig, jedoch die ausgestellten 27 Tiere zeigten sich in hervorragender Qualität. fünf die Note 8/7 , 12 mal die 8/6 und nur zwei Tiere im gut Bereich konnten sich sehen lassen.

Eringer der gestifteten Preise waren : Roland Becker mit Weissen Neuseeländern, Anett Melzer mit Alaskakaninchen und Norbert Gries mit Zwerg-Widdern wildgrau.

Geflügel: auch hier hervorragendes Tiermaterial 48 Hühner und Zwerghühner, welche qualitativ den Kaninchen in nichts nachstanden, was sich in der Bewertung widerspiegelte.

Die Erringer der Preise waren: Gerd Körbl, mit Rhodeländer, Jürgen Friedl mit Rheinländern und Daniel Kazenmayer mit Zwerg-Cochin.

Bei den 45 ausgestellten Tauben, das selbe Bild, qualitativ hochwertige Tiere, die zu überzeugen wussten und sehr gute Bewertungen erreichten.

Die Preise errangen: Roland Becker mit Modeneser blau, Gerd Körbl mit Mookeetaube Braunfahl und nochmals Roland Becker mit Orientalische Roller rot.

Fazit dieser Jungtierschau: sehr gutes Tiermaterial, welches für die kommenden Schauen bei den Züchtern Hoffnung geweckt hat.



Hans Bachstetter von der Besigheimer Blasmusik und Bernd Krüger 1. Vorstand



Ausstellung



Ausstellung



Ausstellung



Ausstellung



Ausstellung



Ausstellung



Ausstellung



Gäste



Besigheimer Blasmusik und Gäste



Bilder Kurt Franke & Bericht:KTZV-Besigheim Roland Becker

<u>zurück</u>